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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию энергоэффективности системы вертикального озеленения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Разработать проект высотного бизнес-центра и провести подбор наиболее подходящей системы вертикального озеленения. 2.	Провести расчет сопротивления теплопередаче для типовой конструкции вентилируемого фасада и фасада с озеленением. 3.	Выполнить расчет теплопотерь через ограждающие конструкции и сравнить полученные результаты. 4.	Выполнить сравнительный анализ энергетических потерь по результатам энергомоделирования в ПО «Autodesk Revit». 5.	Сделать вывод о целесообразности использования системы вертикального озеленения для повышения энергоэффективности здания. В работе проведен анализ конструкции «зеленого» фасада с точки зрения ее энергоэффективности. По результатам расчета установка системы вертикального озеленения значительно снижает удельные тепловые потери здания через ограждающую конструкцию в сравнении с вентилируемым фасадом. Энергомоделирование здания с различными типовыми ограждающими конструкциями позволяет сделать вывод об эффективности применения вертикального озеленения, однако целесообразность использования данной конструкции для снижения тепловых потерь напрямую зависит от площади «зеленого» фасада. Результаты исследования позволяют принять объективное решение о применении системы вертикального озеленения при строительстве высотных зданий.
        

        
          This work is devoted to the study of the energy efficiency of the vertical gardening system. The tasks that were solved during the study: 1.	To develop a project for a high-rise business center and select the most suitable vertical gardening system. 2.	To calculate the heat transfer resistance for a typical design of a ventilated facade and a facade with greenery. 3.	To calculate the heat loss through the enclosing structures and compare the results. 4.	To analyze energy losses based on the results of energy modeling in the software "Autodesk Revit". 5.	To make a conclusion about the feasibility of using a vertical gardening system to improve the energy efficiency of the building. The paper analyzes the design of the "green" facade from the point of view of its energy efficiency. According to the results of the calculation, the installation of a vertical gardening system reduces the specific heat loss of the building through the enclosing structure in comparison with the ventilated facade significantly. Energy modeling of buildings with various standard enclosing structures allows us to conclude about the effectiveness of the use of vertical gardening, but the feasibility of using this structure to reduce heat losses directly depends on the area of the "green" facade. The results of the study allow us to make an objective decision on the use of a vertical gardening system in the construction of high-rise buildings.
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